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PETIT PAYS

Gaél Faye, 2016

. YS‘ niveau B2 conseillé
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ALBUM
PILI-PILI SUR UN

CROISSANT AU BEURRE

Gaél Faye, 2013
Deées le niveau Al.1



FR : Petit pays (Prix Goncourt des lycéens, 2016) est le premier
roman de Gaél Faye, jusqu'alors connu pour ses talents d'auteur-
compositeur-interprete et son magnifique album Pili-pili sur un
croissant au beurre paru en 2013.

Il y raconte les aventures au Burundi de Gabriel, franco-rwandais
de 10 ans, qui va vivre des évenements tragigues en 1993: la
separation de ses parents et la guerre civile dans le petit pays
d'Afrique de I'Est opposant Hutus et Tutsis.

Gael Faye, lui-méme natif du Burundi, nous met a hauteur de
I'enfant qu'il était a cette période et qui a brutalement perdu son
Insouciance.

En ces temps de confinement, je vous invite a faire d'une pierre deux
coups : vous envoler en lecture vers le Burundi de Gaél Faye tout en
ecoutant Pili-pili sur un croissant au beurre.



EN : Petit pays (Price Goncourt des lyceens, 2016) is Gaél Faye first
novel, first famous as a singer and song writer and for his beautiful
album Pili-pili sur un croissant au beurre released in 2013.

He tells the adventures of Gabriel, a 10 years old French-Rwandan

boy, living in Burundi, who is going to live tragic events in 1993 : his

parents separation and the civil war in this small East African country,
opposing Hutus and Tutsis.

Gael Faye is from Burundi and presents the events through the eyes
of a child, just like he was at this time, and who brutally lost his
insouciance.

During this isolation time, | invite you to enjoy two things at once : to fly
to Burundi with Gaél Faye while listening to Pili-pili sur un croissant
au beurre.



